

wir

St.Pantaleon. für unser Erla.Pyburg



Der Hochwasserdamm wurde am 14. November im Rahmen eines Festaktes offiziell eröffnet. Am Bild (vnlr): Vbgm. Josef Alkin, Norbert Knopf (Abt. Wasserbau), Bgm. Rudi Divinzenz, LH-Stv. Stephan Pernkopf, BMVIT Gerhard Gürtlich, Wolfgang Kieslich

Wir sind auf dem richtigen Weg.

Das Jahr 2019 neigt sich zu Ende, vieles hat sich ereignet und wir können eine sehr erfolgreiche Bilanz ziehen. Bei allen Projekten, die in unserer lebenswerten Gemeinde verwirklicht werden konnten, hat sich eines ganz klar gezeigt:

Gemeinsam erreichen wir mehr, im Miteinander über Parteigrenzen hinweg lässt sich zum Wohle unserer Bevölkerung sehr viel bewegen.

Ja, wir haben sehr viel erreicht in diesem Jahr. Eine öffentliche Wasserversorgung wurde von Weingarten nach St. Pantaleon errichtet, die

ersten Häuser im Bauland Fröschl Bereich Angerwiesenstraße sind somit versorgt, insgesamt werden 20 Häuser angeschlossen sein.

Das neue Vereinsgebäude des SC St. Pantaleon-Erla wurde Ende Juni feierlich eröffnet und auch das Großprojekt Hochwasserschutz-Damm wurde am 14. November seiner Bestimmung übergeben und wird in Zukunft für Sicherheit und Schutz im Katastrophenfall sorgen.

Diese Herausforderungen konnten nur im Miteinander bewältigt werden. Ein großes Dankeschön an alle, die sich konstruktiv eingebracht haben, darauf können wir stolz sein.

Weihnachten ist, ...

... wenn die Sehnsucht in uns wächst, anderen eine Freude zu machen.

In diesem Sinne wünscht Ihnen das gesamte Team der VP St. Pantaleon-Erla. Pyburg glückliche Stunden im Kreise Ihrer Familien, Zeit zum Genießen und alles Gute für das Jahr 2020.

In den letzten Wochen besuchten Landesrätin Dr. Petra Bohuslav und Landesrat Dr. Martin Eichtinger unsere Gemeinde.

Wir nutzten die Möglichkeit nicht nur unseren Ort vorzustellen, sondern v.a. aufzuzeigen, wo wir in Zukunft Unterstützung des Landes NÖ brauchen werden.



Das Thema Nahversorger lag uns in den Gesprächen sehr am Herzen.



Bürgermeister Rudi Divinzenz im Gespräch mit LR Martin Eichtinger.



LR Eichtinger bei der Besichtigung des Bauhofes der Fa. Fröschl Bau.



Besichtigung des Hochwasserdammes mit Bgm. Divinzenz und VBgm. Alkin.



Die Situation unserer Gemeinde wurde eingehend besprochen.



Im Gespräch mit Wirtschaftsvertretern unserer Gemeinde.



LR Petra Bohuslav beim Stocki in Erla.



vnlr. GPO Kosta, LR Eichtinger, Bgm. Divinzenz, GPO Auinger

Resolution "Donaubrücke Neu" Gemeinderat beschließt Resolution



Die Donaubrücke verbindet Mauthausen und Pyburg
©fotokerschi.at

Ende Mai 2019 präsentierten die Planer der NÖ Straßenabteilung den Gemeinderäten von St. Pantaleon-Erla und St. Valentin mögliche Trassenführungen von der geplanten neuen Donaubrücke Richtung Rems St. Valentin.

Zusätzlich gab es am 5. Juni für die Bevölkerung im Gasthof Stollli eine Informationsveranstaltung.

Die Reaktionen darauf waren klar und eindeutig:

Die vorgelegten Anbindungsvarianten sind wie von uns erwartet auf heftigen Widerstand gestoßen und können so nicht akzeptiert werden.

Deshalb hat der **Gemeinderat** in der Sitzung vom 10. September 2019 einstimmig eine **Resolution** beschlossen, in der unsere Forderungen nochmals ganz klar festgelegt sind:

1. Nutzung und Ausbau des vorhandenen Verkehrsnetzes
2. Sicherung der Verkehrsinfrastruktur in der Region Westwinkel.
3. Analyse der Verkehrsflüsse

4. Erstellung eines gesamtheitlichen Verkehrskonzeptes

5. Erstellung eines leistungsfähigen und pendlergerechten Nahversorgungskonzeptes

6. Einbindung und laufende Information an die Gemeindevertretung

Der zuständige Landesrat Ludwig Schleritzko hat in einer Aussendung ein eindeutiges Bekenntnis zu einem gemeinsamen Dialog abgegeben und versprochen, dass die zahlreich eingebrachten Änderungsvorschläge seitens der Gemeinden und der Bevölkerung sehr ernst genommen werden und eingehend geprüft werden.

Diese Dialogbereitschaft begrüßen wir, denn nur so wird es möglich sein, ein umweltverträgliches und bürgerfreundliches Verkehrskonzept für die Zukunft zu gestalten.

Wir bedanken uns auf diesem Wege bei allen Fraktionen im Gemeinderat für das gemeinsame Vorgehen in dieser Thematik und insbesondere auch bei der Bürgerinitiative, welche einen wichtigen Beitrag für unsere Gemeinde leistet!

Ankündigung

WEIHNACHTSKINDERGARTEN

Gerade in der besinnlichen Vorweihnachtszeit, soll der Spaß für unsere Kinder nicht zu kurz kommen. Um einen Teil dazu beizutragen, freuen wir uns sehr darauf, heuer wieder unseren Weihnachtskindergarten zu veranstalten.

Wann:
Samstag, 21. Dezember

Uhrzeit:
9:00-15:00 Uhr

Wo:
Fachschule d. Marienschwestern Erla

Wer:
Kinder ab 3 Jahren

Kosten:
kostenfrei

Wir bitten um telefonische Anmeldung bis spätestens 13. Dezember bei:

Fritz Auinger
0676 81 42 96 17
oder
Katharina Schmolz
0664 88 71 22 18

14. KINDERSCHIKURS

Wann:
So 2.2. bis Do 6.2. 2020

Wo:
Auf der Forsteralm

Wer:
Für Kinder von 6 bis 15 Jahren
Kinder unter 6 Jahren In Begleitung eines Erwachsenen!

Anmeldungen & Infos bis 23.01. bei:

Fritz Auinger
0676 81 42 96 17

wir
für unsere Kinder

Impressionen

Wenn Sie stets am aktuellen Stand über unsere Aktivitäten und jene des Seniorenbundes sein möchten, dann besuchen Sie unsere Homepage:

<http://vp-st-pantaleon-erla.at/>



PEP Lauf



Aktion Schutzensengel



**Seniorenbund - Ausflug
Filzmoos**



**Seniorenbund - Ausflug
Südtirol und Gardasee**



**Seniorenbund
Grillfest & Plattl schießen**



**Nah & Sicher Aktion 2019
Gutschein beim Direktvermarkter
Hackl in Albing an Elisabeth Watzinger.**



**Nah & Sicher Aktion 2019
Gutschein bei der Fleischhauerei
Berger in Pyburg an Renate Weillguny.**



**Nah & Sicher Aktion 2019
Gutschein bei der Bäckerei Stockinger
in Erla an Reinhard Brych.**